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□本报记者 张玲玲

7月 18日中午，网友“可
乐100”在朋友圈发消息称，拉
砖的大爷不小心把车开翻了，砖
掉了一地，城管看到了，叫来同
事帮忙捡砖。这么热的天，看到
这一幕很感动，太赞了！

网友“溪水”：不得不点赞！
网友“观海云远”：这要让

开车的大爷一个人装上车，得多
长时间啊，这几个城管队员表现
真不错，大中午帮忙搬砖，助人
为乐好榜样啊。

网友“等一下”：这天气，
出门都需要勇气，能顶着烈日帮
大爷捡砖，令人感动！

昨日，看到消息后，记者联
系了网友“可乐 100”了解情
况。据她介绍，当天上午 11 点

半左右，她去接上舞蹈班的女
儿。行至市区金山路与龙江路交
叉口时，她看到一辆拉砖的机动
三轮车不小心翻倒了，砖掉了一
地，开车的大爷正在往车上捡。

网友“可乐100”说，几分
钟后，她接完女儿返回再次经过
那里时，看到砖车旁边停了两辆
城管巡逻车，几位身着制服的城
管队员正在帮忙捡砖。

“当时已经接近中午，太阳
火辣辣的，城管队员顶着烈日帮
忙捡砖，真的很难得。”网友

“可乐 100”说，看到这一幕，
她很感动，便把车停在路边，拿
出手机录了下来。

随后，记者辗转联系到了捡
砖的城管队员。“我和同事孟玉
鹏巡逻至路口时，发现一辆砖车
翻倒了，便上前询问情况，得知
司机没有受伤后，我便把这件事
情汇报给了队长。”市城乡一体
化示范区城市管理与综合执法局
督查大队队员赵亚锋说。

“第一时间赶到现场后，看

到散落一地的砖块，我又通过对
讲机，召集了十多名队员过来帮
忙捡砖。”市城乡一体化示范区
城市管理与综合执法局督查大队
队长吴松森说，20 多分钟后，
队员们一起帮司机大爷把砖头捡
到三轮车里。待司机开车走后，
他又找来环卫工人和洒水车清扫
砖渣、冲洗路面。直至路面彻底
清洗干净，他们才离开。

“每个队员的衣服都被汗湿
透了，但没有一个人抱怨。虽然
天热，但看到大爷最终安全离
开，路面恢复干净，大家都认为
很值得。”吴松森说。

□本报记者 杨 淇

7月 16日晚上，网友“寻
常”在朋友圈发消息称：“晚上
开车回家，突然发现马路中间蹲
了个人，真的吓坏我了，幸亏反
应迅速，及时刹车了。”

7月17日，记者联系到了网
友“寻常”。他告诉记者，7 月
16 日晚上，他和朋友一起在外
吃饭。当晚11点40分左右，他
开车送朋友回家后，走到市区汉
江路与井冈山路交叉口附近时，
突然看到前面不远处的路中央有
个黑影，就赶紧刹车。

“本来我是以正常速度在行

驶 ， 由 于 那 一 片 有 酒 吧 、
KTV，晚上经常有喝醉的人出
没，我走到那里的时候就放慢了
些速度，没想到还真做对了。”
网友“寻常”说。

“刚开始离得有些远，还没
看清，不知道是什么。开近一点
后，才发现有个人蹲在马路中
间，真把我吓一跳。”网友“寻
常”告诉记者，发现有人蹲在路
上后，他赶紧刹车，把车停了下
来。为了保护那个人的安全，他
还把车稍微斜着挡在那人前面，
并打开了双闪。

网友“寻常”说，离近之
后，才看清是一名年轻女子蹲在
那里。“我当时在车上喊她，问
她怎么了，她不回答。正想下车
看看是怎么回事时，一个男子匆

忙从西边跑了过来，他看到女子
蹲在路中间十分生气。”网友

“寻常”说。
看到有女子的朋友过来，网

友“寻常”就对他说，让他们先
到路边，别在马路中央蹲着了，
太危险。“等两人到了路边后，
我才把车开走。”网友“寻常”
告诉记者，通过两人的对话，他
了解到女子是和朋友吵架了，因
感情问题一时心情不好，才蹲在
路中间。

“这样做真的太危险了，如
果真的有车没注意到，直接开过
去，后果不敢想象。年轻人遇到
感情问题，不要意气用事，要对
自己的生命负责，一时冲动有时
就会造成很严重的后果。”网友

“寻常”说。

砖车路上翻倒 城管队员帮忙捡砖

□本报记者 杨 旭

7月 16 日，网友“匆
匆那年”在朋友圈发消息
称：“还剩半年的健身卡有
人要吗？便宜卖啦。”

网友“开门见山”：100块
钱卖给我吧，反正你也不用。

网友“滴答滴”：我的
健身卡用了几次在家躺着
呢，懒得去。

当天，记者联系上了网
友“匆匆那年”。他告诉记
者，他的健身卡是半年前花
1280元办的，期限1年，办
了之后没用几次，不准备再
去健身房了，就想卖掉。

“最开始的一个月还去过几
次，现在已经变成‘洗澡卡’
了，路过健身房了进去洗个
澡，也算没浪费。”网友

“匆匆那年”说。
通过采访记者发现，像

网友“匆匆那年”这样的人还
有不少。一些市民办健身卡
后由于种种原因不能坚持锻
炼，健身卡成了“休眠卡”。

在市区黄河路一家健身

房，市民岳爽告诉记者，他
这是第4次来这里健身，但
卡已经办 5 个月了。“当初
办健身卡是为了减肥，但现
实是残酷的，下班后只想回
家躺在沙发上。”岳爽说。

健身卡休眠，对于这种
现象，健身房的工作人员表
示无奈。在市区嵩山路一家
健身房，工作人员陈先生告
诉记者，办卡的人不少，长
期坚持锻炼的人不多。很多
人一开始每天都来，后来每
周来一两次，再后来直接不
来了。“健身习惯需要慢慢
养成，一般持续来3个月左
右，就能坚持下去。”陈先
生说。

陈先生表示，在外界看
来，健身卡休眠对健身房来
说是好事，可以节约成本，
其实不然。出现“休眠卡”，
就意味着这位会员不会再续
卡，我们就损失了一位顾
客。另外，健身房有一部分
收入来自私教，顾客不来，就
不可能购买这项服务。

“健身辛苦又枯燥，需
要长时间坚持才会出效果，
建议市民办卡之前想一想自
己能不能坚持下来，不要因
为一时冲动白白花钱。”陈
先生说。

女子和朋友吵架 半夜蹲在路中间

花千余元办健身卡
后来却成“洗澡卡”

7 月 16 日，市
区人民路与文化路
交叉口附近的地下
通道，墙壁上出现
了几处涂鸦。“原来
出现过，后来被清
理掉了，现在又有
人涂了，真是屡禁
不止。这样乱涂乱
画很不好看，与周围
环境格格不入，还是
清掉吧。”路过此处
的市民小郭说。

本报记者 李林润 摄
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□文/图 本报记者 姚晓晓

7月 17 日上午，家住
郾城区幸福里小区的居民给
本报打来热线称，他们小区
门口的窨井盖已经缺失近一
周时间了，一直没有修复。

当日，记者来到位于
107国道与辽河路交叉口的
幸福里小区，在小区大门附

近见到了该窨井，井盖不见
了踪影，窨井内还有水正在
流动，周围都是杂草。

“现在正是暑假，我们都
不敢让孩子在附近玩，窨井
在草丛里，比较隐蔽，孩子万
一掉下去可咋办。”小区居民
刘先生说，这个井盖丢失近
一周了，存在很大安全隐患。

随后，记者将该情况反
映给郾城区城建局，工作人
员表示，会派人前去查看并
尽快修复。

小区大门口 窨井盖不见了
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